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Je suis atterré de voir comme il est facile d’instaurer une
dictature! Car c’est une dictature! La dictature n’est pas
forcément accompagnée de Goulags, de camps de concentration,
de Gestapo ou de mitrailleuses… Il suffit de faire peur et de
dire: „Faites ce que je vous dis et vous serez sauvés“ et
quand cela ne suffit pas, on menace: “et si vous ne m’obeissez
pas on vous fera une vie de merde“                            

                                   
 https://www.valeursactuelles.com/societe/un-conseiller--

ministeriel-promet-une-vie-de-merde-pour-les-non-vaccines/

J’aurais dû lire Machiavel: „Celui qui contrôle la peur des
gens devient le maitre de leurs âmes“                        
   https://www.revuepolitique.fr/machiavel-celui-qui--

controle-la-peur-des-gens-devient-le-maitre-de-leurs-ames/

Pourtant  je  connaissais  cette  citation,  je  ne  connaissais
qu’elle! Mais entre connaître intellectuellement quelque chose
et le vivre, il y a un abîme. Une preuve de plus qu’ Arthur
Koestler a raison: notre cerveau n’est pas bien intégré, nous
sommes  des  schizophrènes  potentiels:  Intellect  et  émotions
sont mal reliés: Si je sais que Machiavel a raison, je suis
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encore loin d’en ressentir toute la portée, voire tout le
potentiel  destructeur:  Fin  de  la  démocratie,  place  aux
manipulateurs, à la désinformation, aux mafias politiques, fin
de la liberté car comment parler de liberté lorsque nous nous
soumettons  dès  que  la  peur  apparaît.  Je  savais
intellectuellement que l’on nous enferme chaque jour un peu
plus mais je n’en ressentais pas encore l’horreur.

 

Maintenant si! Je comprends, je ressens ce que les juifs
ressentaient lorsque les les lois raciales les enfermaient
chaque jour un peu plus, lorsque le collier étrangleur se
resserrait un peu plus chaque jour. Je comprends, je ressens
l’oppression qu’ils devaient ressentir, l’humiliation d’être
dominés sans pouvoir réagir, d’être traités comme du bétail,
méprisés, avilis, ecrasés et impuissants…J’étais trop petit
pour avoir vécu cela mais je le vis maintenant.

 

Ah que je déteste ces crétins qui se moquent et ricanent:
„Petits chéris, vous ne pouvez plus prendre votre café avec
des amis? Et vous osez vous comparez aux juifs qui finissaient
dans les fours d’Auchwitz? Vous êtes ignobles“ Mais bien sûr
que nous refusons cette comparaison, mais bien sûr qu’il ne
s’agit pas de cela. Mais vous êtes sourds, muets et aveugles
et ne voyez pas ce qui crève les yeux: Vous ne voulez pas voir
que  si  les  amendes,  les  punitions,  les  coercitions,  les
interdictions, les semonces, les insultes d’aujourd’hui n’ont
rien à voir avec les terribles souffrances des juifs, des
homosexuels, des gitans, des handicapés physiques ou mentaux
d’alors…

Par contre l’esprit sadique et tortueux de Macron et de ceux
qui nous gouvernent est strictement le même que celui des
bourreaux d’alors. Faudra-t-il que vous receviez la schlag
pour vous en rendre compte. Ils sont „l’élite“ (croient-ils)



et nous sommes les „riens“, le peuple taillable et corvéable à
merci auquel on peut raconter n’importe quoi et son contraire,
trois fois, cinq fois, dix fois sans que nous réagissions „car
ce peuple est bien trop bête pour s’en rendre compte, mon
cher“

Mais ne voyez vous pas l’incroyable arrogance de ces petits
marquis poudrés, mais n’entendez vous pas leurs mensonges dont
ils ne se cachent même plus tant ils sont certains de pouvoir
nous  fouler  aux  pieds  comme  des  carpettes  usées:  „Qu’ils
viennent me chercher“ disait le freluquet caché derrière 200
CRS.

Mais ce qui me chagrine le plus, ce qui me fait mal aux
tripes, ce sont les collaborationnistes honnêtes qui, sans
s’en rendre compte, nous enfoncent chaque jour un peu plus
dans la mouise. Nous sommes devenus les porteurs de Fake News,
les  naifs  complotistes,  les  broyeurs  de  noir,  les  idiots
utiles de la conspiration…Des gens que j’aime sont passés du
coté des vaccineurs avec armes et bagages. Je ne leur demande
pas de me donner raison, après tout je peux me tromper! Je me
suis tant trompé dans ma vie et j’ai tant appris grâce à
cela…J’ai surtout appris à me méfier des dogmes, à ne pas
avoir  de  tabous,  à  remettre  en  question,  verifier,  tenir
compte de la complexité de la vie et surtout accepter que
cette complexité est bien trop grande pour ma petite cervelle
(et pour la votre aussi, soit dit en passant)

Ce qui me chagrine est qu’on ne peut plus se parler, que dans
le  meilleur  des  cas  on  évite  certains  thèmes  (Covid,
vaccinations…) et dans le pire on s’engueule et on se fait
mal. Cela ne vous interpelle pas qu’un journaliste comme Ivan
Rioufol dont j’admire le courage, l’honnêteté et la profonde
humanité se déclare atterré par ce qui se passe en France en
ce  moment?  Cela  ne  vous  interpelle  pas  que  les  labos
pharmaceutiques ont tous refusé de porter les conséquences de
suites éventuellement négatives à leurs vaccinations? Et quand
je dis cela on me répond qu’il y a toujours un risque. Ce



n’est pas un argument, c’est éviter de regarder là où cela
pourrait faire mal et refuser de voir les innombrables procès
faits aux labos pharmaceutiques et les amendes gigantesques
qu’ils eurent à payer dans les cas où ils n’avaient pas signé
des accords de non-responsabilité.

Je ne dis pas que j’ai raison! Ce que je dis c’est que cela me
fait mal de me heurter à votre mur de béton: Votre refus de
vous poser la question: „Et si je n’avais pas tout à fait
raison?“ „Et si celui qui refuse de se faire vacciner n’était
pas complètement idiot?“ „Et si…“


